

Bêtisier 2024.

L'anatomie dans tous ses états.

« *Nous allons examiner les jarrets des membres antérieurs* ». C'est Monsieur patate ce cheval.  
« *La puce sera posée dans l'encolure, au niveau de la cuisse* ». Je rappelle qu'il est interdit de poser un transpondeur avec plus de trois grammes d'alcool dans le sang.  
Je sais qu'il y a des maniaques des pâtes mais définitivement le cheval n'a pas de « *pattes* ».  
Les « *trompes d'Eusatche* » vont-elles bientôt passer à l'heure deuvériité ?

Une maladie méconnue mais la science progresse : la vache molle.

L'agent responsable de la vache folle est « *Rodolf Jacob* ». Un agent double? Interpol est mobilisé pour retrouver ce dangereux criminel.  
Mais finalement la piste criminelle est abandonnée, ce serait plutôt « *l'ergot de seigle* ». N'ergotons pas, toute piste est bonne à suivre.  
Une autre idée serait « *la consommation de céréales animales* ». C'est à dire qu'elles dévorent le géant vert ?  
Heureusement, un scénario a mis tout le monde d'accord : « *c'est quand une vache mange un boeuf* ». Je ne me promènerai plus jamais dans la campagne de peur d'être dévoré par un troupeau de vache affamées.

Concernant la pose de transpondeur sur un cheval :

« *Il faut la poser avant le 30 Décembre* ». Pourquoi ? Le 31 est férié ?  
Quand au lieu d'implantation vous avez le choix entre « *dans les cuisses* » et « *entre les omoplates* ». Ça vaut pas le cou.

Quand au test de dépistage de la tuberculose, voici quelques précisions :

« *Il va falloir raser une partie des fesses* ». Et après on met du talc sur le SIF ?  
Plus simple pour savoir si la vache est tuberculeuse : « *elle sera malade* ». Il s'agit d'un dépistage simple et efficace.

Quelques précisions sur certaines maladies.

Un des symptômes de la rhinopneumonie chez le cheval est « *la ponte d'oeufs sans coquille* ». Il est évident que cela va simplifier le travail du poulain lors de l'éclosion.  
La bactérie responsable du tétanos s'appelle « *coccilinus* ». J'étais persuadé qu'il s'agissait d'un empereur Romain.  
A la question sur la localisation géographique de la maladie du West Nile, je ne m'attendais pas à un tel régionalisme : « *le Jura* » ou « *la Drome* ».  
Un aliment toxique pour les poules est « *l'alcool* ». Ce ne sont pas les coqs au vin qui diront le contraire.  
Pourquoi faut il pendre un veau par les pattes arrières ? « *car il ne peut pas se lever* ».

Quelques délicieuses perles écrit final rurale.

Pour traiter une mammite on peut utiliser *des cachets effervescents en intra-mammaire*. Très pratique pour avoir du bon lait mousseux dans un capuccino mais à part ça, je ne vois pas. Mais on peut aussi utiliser des *tubes colibacillaires*, très utiles pour avoir une infection avec certitude.

Pour faire prendre un vermifuge pâte orale à un cheval, *on lui met la seringue dans la bouche puis on l'amuse*. En lui racontant une bonne blague de Toto?

Je vous demande de me préparer le matériel pour pratiquer une tuberculination ? Réponse qui confirme que l'on est jamais mieux servi que par soi-même : *je dirai au véto de prendre ce dont il a besoin*. Il y a aussi l'option d'un *catheter et de l'alcool*, l'alcool on peut le boire mais je ne vois pas l'intérêt du cathéter, quoi qu'avec assez d'alcool...

Pour soigner une colique de cheval, *on lui injecte un antivomitif*. Une piqûre d'eau sera largement suffisante pour avoir des résultats probants. Il est aussi conseillé *de le faire marcher pour qu'il pense à autre chose* ce qui est poétique dans l'explication.

Le diagnostic de gestation chez la jument se fait par *voie endoscopique*. Et la teigne avec un scanner ?

La surdent, comme chaque année, est *une dent qui pousse sur une autre dent*. Il se passe vraiment des choses bizarres dans la bouche d'un cheval.

Un avantage de l'insémination artificielle est *le choix du mal*. C'est bien mal choisi mais bien mal appris ne profite jamais.

Un cheval peut manger des plantes toxiques *s'il n'y a plus d'herbe dans le prai*. L'amour est dans le prêt ?

L'avantage de l'insémination comparée à la monte naturelle est que *c'est plus simple*. Peut-être si l'étalon est fétichiste à tendance sado-masochiste et impuissant mais c'est assez rare.

Ah les maths, une matière en perdition : combien faut-il de tubes intra-mammaires pour tarir 4 vaches ? *Énormément*. 4 fois 4= ? je savais qu'il fallait apprendre la table de 4.

Et j'ai encore eu deux fois la gestation de jument qui dure 6 mois, réponse qui me met dans de mauvaises dispositions pour lire la suite du chef d'œuvre.